
PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO 
PAULO 

        SECRETARIA DO VERDE E DO 
MEIO AMBIENTE 

CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL  
PREVIDÊNCIA 

 

 

ATA DA 8ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR DO 
PARQUE PREVIDENCIA 

(Biênio 2023/2025) 
 

Local: Rua Pedro Peccinini, 88 – Instituto Previdência – CEP: 05532-030 – São 

Paulo - SP 

Data: 09/01/2024 

Horário: 08h30 

 

I. PARTICIPANTES: 

 

1-) – Thais Carvalho– Gestora 

2-) – Priscilla Ignácio – Estagiária ADM 

3-) – Robson de Souza – Trabalhador 

4-) – Mayara Folgatti – Coordenadora dos Parques 

                5-) – Ana Lucia – Analista do Meio Ambiente 

6-) – Daniela Andrade – Conselheira 

7-) – Fabiola Lago – Conselheira 

8-) – José Jacinto – Suplente 

9-) – Claude Tsezanas – Titular 

10-) – Luís Henrique – Engenheiro Agrônomo Umapaz 

11-) – Oswaldo Cera – Coordenador Umapaz 

12-) – LilIan Andrade – Técnica Ambiental Umapaz 

13-) – Helena Antunes – Estagiária Umapaz 

14-) – Angela Fernandes – Moradora – SOS bichos 

15-) – Dona Judite – Antiga Gestora do Parque 

 

 

 

 

II. PAUTA: 

 

 A-) Leitura e aprovação da ATA da 7ª reunião ordinária realizada em 13/12/23; 
 

 



1-) - Verificar a possibilidade de uma reunião extraordinária com o Sr. 

Rodrigo Ravena Secretário do Verde e Meio Ambiente após dia 

19/01/2024 para esclarecimentos e como está o andamento do 

processo dos terrenos da Eliseu de Almeida. Mayara ficou de trazer a 

informação sobre TCA e ver com a fiscalização qual a compensação, 

ela irá cobrar João (Diretor do CAF). 

 

- Manutenção do parquinho, banheiros, bancos e mesas quebradas e 

tanque de areia. 

 

  

II. REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR: 

 

 A reunião iniciou-se às 08h30 do dia 09/01/2024 com Mayara 

Coordenadora dos Parques, representando o Diretor do Verde e Meio Ambiente 

(Vinícius). Relatou sobre a saída do Gestor Samuel, apresentou a Ana Lucia 

(Analista de Meio Ambiente) que veio participar da reunião para sanar dúvidas 

sobre o terreno da Eliseu de Almeida e aos redores do parque. Apresentou a 

nova Gestora do Parque Previdência Thais Carvalho no mesmo momento 

Daniela (Conselheira) questionou se realmente a Gestora Thais irá permanecer   

para que  possa dar continuidade nas melhorias e evoluções que vem ocorrendo 

no Parque e que tenha vínculo com o mesmo, pois houve muitas mudanças de 

Gestores e o Conselho Gestor deseja que a vinda da Gestora Thais seja 

permanente. Mayara informa que 1 ano possivelmente ficará no Parque. 

Dando continuidade Mayara informa que haverá a troca da empresa de vigilância 

Avanzzo e que não é certeza se poderemos indicar a mesma equipe, após 

reunião realizada com a nova empresa seremos informados da possibilidade. A 

nova Gestão terá o trabalho de melhorar o aspecto do Parque juntamente com 

a equipe de manejo. Ângela (moradora e representante SOS bichos) elogiou a 

equipe do parque e gostaria que não fosse mudado nada, ela informa a Mayara 

e a Ana que houve um pequeno deslizamento no terreno na Eliseu de Almeida 

e pede auxílio para que seja feita uma vistoria e irá fornecer a matrícula do 

terreno, ressaltando que a mesma solicita ao Departamento da Fauna uma 

possibilidade de estar colocando água e alimentos para os animais. Mayara irá 

trazer uma caixa de transporte de animais (pequeno porte). 

 Os conselheiros solicitam que após o dia 19/01/2024 seja realizada uma reunião 

extraordinária para assim terem conhecimento de qual procedimento será 

realizado. Luís da Umapaz apresentou sua equipe; Lilian (Técnica Ambiental), 

Oswaldo (Coordenador) e Helena (estagiária) que estarão nos auxiliando no 

parque com projetos, oficinas. Helena trouxe informações sobre a Festa de 

Aniversário da Umapaz que acontecerão nos dias 17 e 18/01/2024, onde serão 

realizadas oficinas de plantio de orquídeas, plantas medicinais e gincana das 

águas. A mesma informa que existe um monitoramento por foto da FIOCRUZ e 

ficou de nos dar maiores informações sobre o projeto. 



Fabíola mais uma vez solicitou os projetos “Vitrine” e a LiIian (Técnica Umapaz) 

informou que irá enviar o mesmo por e-mail para todos os conselheiros. 

Quanto as ordens de serviços que já foram geradas e encaminhadas para 

reparos no parque através da Base (Vila Leopoldina) são estas listadas abaixo 

aguardando atendimento; 

- arrumar os bancos que estão quebrados 

- areia (para o tanque de areia) 

- troca dos extintores (compra efetuada pelo departamento), aguardando entrega 

nos Parques. 

Após término da reunião Angela (SOS bichos) e Luis (da Umapaz) irão ao local 

onde estão os pés dos chuchus para averiguação do terreno para um futuro 

plantio das árvores frutíferas, caso engenheiro agrônomo aprove. 

 

Entramos em pauta que poderemos receber animais como pássaros, saruês, 

não aceitar (macacos, gatos, cachorros, coelhos e etc..).  

Referente ao Vigia “Acumulador”, a Gestora ficou de conversar com o mesmo e 

solicitar o serviço de CATA-BAGULHO no 156. 

Jacinto ficou de encaminhar planta da “Reserva”, que o IPESP cedeu para 

Prefeitura. 

 

A gestora Thais ficou de cobrar as ordens de serviço já enviadas a Base para 

que sejam efetuados reparos nos banheiros, bancos e mesas quebradas e 

escorregador. 

 

 

 

Com todos os assuntos da pauta levantados, terminamos a nossa reunião 

às 10:30hs. 

 

São Paulo, 09 de janeiro de 2024. 

 

 

 

Conferência: 

 

 

 

______________________________ 

Thais Cardoso de Oliveira Carvalho 

Administradora do Parque Previdência 

Coordenadora do Conselho Gestor 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 


